

Sujet :[INTERNET] Consultation enrobés ACR à Epuisay

Date :Fri, 17 Nov 2023 11:24:52 +0100 (CET)

De :Colpart Aleth

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je viens par ce mail vous interpeler concernant le projet de centrale à enrobés à chaud sur la commune d'Epuisay (41).

J'ai de la famille sur place, chez qui je viens régulièrement afin de profiter de la nature, de l'air pur et du calme de la campagne. L'idée de voir cette centrale s'implanter là m'horripile. C'est une catastrophe écologique et sanitaire pour cette commune, ses habitants, sa faune et sa flore, ainsi que pour tous les gens de passage.

Je vous demande de prendre en considération le bien-être et la santé de la population, des animaux et de tout l'environnement dans votre décision concernant ce projet.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à mon courrier.

Veillez agréer mes respectueuses salutations,

Aleth Colpart